



Otro amigo de Milei renuncia envuelto en un escándalo de corrupción

Description

(Buenos Aires) Otro funcionario de alto rango y amigo del presidente Javier Milei, el ahora expresidente de Nucleoeléctrica Argentina S.A., Demian Reidel, se vio forzado a renunciar envuelto en un escándalo de corrupción.

Medios digitales se hacen eco hoy de la dimisión de Reidel, acusado de diversos hechos de corrupción que involucran sobreprecios en productos y servicios del organismo y señalado por saldar deudas personales con activos de dudosa procedencia.

La agencia Noticias Argentinas señaló que la primera denuncia provino de irregularidades en la contratación a sobreprecio estimado en más del 140 por ciento en una licitación del servicio de limpieza de las centrales nucleares de Atucha.

El gerente de las plantas Atucha I-II, Juan Pablo Nolasco Sáenz, detectó la anomalía y presentó una denuncia ante el Comité de Integridad en la que advirtió sobreprecios e intentos de reformular informes técnicos ya emitidos y pedidos para “justificar” económicamente ofertas más caras.

Esta denuncia detonó el conflicto que condujo al directorio de Nucleoeléctrica frenar la licitación y apartar de sus funciones al gerente general Marcelo Famá y al gerente de Coordinación Administrativa Hernán Pantuso, ambos designados por Reidel y considerados hombres de su confianza.

La otra denuncia contra Reidel, quien era una pieza clave para la intención del ejecutivo de Milei de privatizar Nucleoeléctrica, la presentó la Asociación de Trabajadores del Estado, que lo acusa de adquirir un software para las centrales por siete millones de dólares, un sobreprecio de más de mil por ciento, cuando en realidad valdría a lo sumo 600 mil dólares.

Por último, Reidel quedó bajo sospecha la semana pasada por presunta corrupción debido a que saldó deudas personales por 825 millones de pesos (561.225 dólares) en apenas 18 días, activos de dudosa procedencia aunque aduce que el dinero lo obtuvo de operaciones transparentes, pero esto no se ha probado aún.

Se conoció la noche del lunes que la asamblea de accionistas determinó que el bioquímico especializado en seguridad nuclear y reactores Juan Martín Campos liderará el directorio, cuya vicepresidencia estará en manos del ingeniero químico Martín Porro, quien preside además la Comisión de Energía Atómica de Argentina.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl